

Éxito del primer torneo de ajedrez de la Cafetería Antares

28/11/2016



El pasado domingo 25 de noviembre se celebró el primer torneo de ajedrez en la cafetería Antares de Elda. El acto, que se celebró con motivo del 75 aniversario del Club de ajedrez Ruy López, contó con una gran afluencia de público. En esta competición participaron las categorías Alevín y Benjamín. Los resultados fueron los siguientes: categoría Alevín: 1º Marcos Galiano (Padre Manjón) con

6 puntos, 2º Daniel Ferrero (Santo Negro) con 5 puntos, 3º Alexei Valencia (Padre Manjón) con 5 puntos y 4º Ricardo García (Pintor Sorolla) con 4 puntos. En la categoría Benjamín: 1º Ángel Martínez (Carmelitas) con 4 puntos, 2º Sergio López (Carmelitas) con 4 puntos, 3º Nicolás Pérez (Santo Negro) con 3 puntos y 4º Kike Cortés (Padre Manjón) con 3 puntos.